

Seperti Maling Teriak Maling ! Ternyata itu Sandiwara Pelaku

Syafruddin Adi - SUMBAWA.GO.WEB.ID

Jan 31, 2024 - 12:07



Sumbawa NTB - Maling teriak Maling, begitu kira - kira bahasa sederhana bagi seseorang yang ingin berbuat kejahatan tapi dibuat agar seolah - olah orang lain yang melakukan. Kejadian ini persis dengan cerita yang baru - baru ini terjadi di Kabupaten Sumbawa.

Seorang Karyawan Indomaret nekat membuat laporan Pencurian Palsu ke Mapolres Sumbawa. Dalam laporannya Ia mengatakan bahwa diri nya dihadang oleh dua orang yang tak dikenal menggunakan Sepeda saat dirinya hendak

membawa sejumlah uang untuk menyetorkan ke salah satu Bank di Kabupaten tersebut.

Alhasil, setelah melakukan pemeriksaan terhadap Pelapor (Karyawan Indomaret tersebut) oleh Petugas jawaban pelapor begitu tidak jelas dan berbelit-belit yang pada akhirnya Pelapor mengakui bahwa laporan yang disampaikan ke Polres Sumbawa tersebut Palsu.

Uang berjumlah Rp. 36.600.000 milik Indomaret tempatnya bekerja yang ingin disetorkan ke Bank tersebut ternyata diambil oleh Pelapor dan saat itu di bawa pulang ke rumahnya.

Dalam laporan Pelapor yang berinisial MA (25) warga Kampung Bugis, Kabupaten Sumbawa ini bahwa sekitar pukul 14:30 Wita, tanggal 29 Januari 2024 dirinya hendak menyetor uang ke Bank sejumlah diatas. Namun tiba-tiba di tengah jalan dihadang orang tidak dikenal dan merampas uang tersebut yang saat itu ditaruh di dalam tas selempang. Atas kejadian itu pelapor merasa di rampok dan langsung melaporkan ke Polres Sumbawa.

Kapolres Sumbawa AKBP Hery Muslimin sIK., melalui Kasat Reskrim Polres Sumbawa Iptu Regi Halili S.Tr.K S.IK., saat dikonfirmasi media ini Selasa (30/01/2024) membenarkan adanya laporan tindak Pidana Pencurian dimana Pelapor adalah sekaligus Pelaku tindak pidana tersebut.

“Pelapor yang juga pelaku sudah kami amankan. Sementara barang bukti yang diamankan uang senilai 19.840.000, sisa dari uang yang dibawa kabur tersebut. Sementara motif maupun modus masih kita dalami,”pungkasnya.(Adb)